

令和6年度 妻鳥小学校 学校だより 第5号

令和6年5月9日



祭顔をらきらえひなの子



入学おめでとう! ~『ようこそ1年生集会』~

4月24日(水)に『ようこそ1年生集会』が行われました。妻鳥小学校に新しく仲間入りした56名の1年生を、上級生のお兄さん、お姉さんが優しく迎えてくれました。まさに、全校児童による手作りの集会でした。

2年生が作ってくれた手作りのペンダントを首に掛けて、6年生と手をつないで体育館に うれしそうに入場する1年生。それを温かく見守る全校児童。会が始まる前から、とてもいい雰囲気でした。1年生の自己紹介では、自分の名前や自分の好きなことを一生懸命発表しました。2~6年生の児童は、興味深そうに聞いていました。全校児童での「じゃんけん大会」は盛り上がりました。「楽しい妻小」を歌う子どもたちの表情は最高でした。歌の最後の掛け声の「オー」は、体育館に響き渡りました。集会の最後は、全校児童で長い長いアーチを作り、その中を満面の笑顔で1年生が退場していきました。

妻鳥小学校には、優しいお兄さん、お姉さんがたくさんいます。これからもきっと1年生の力になってくれることでしょう。









家庭訪問 お世話になりました。

家庭訪問では、子どもたちのいろいろなことをお聞きすることができました。 短い時間でしたが、貴重な話をたくさん聞かせていただき、本当にありがとうございました。

家庭訪問で話してくださったことを 今後の指導に役立てていきたいと考え ています。これからも子どもを真ん中 に、学校と家庭が協力しながら共に歩ん でいきたいと思います。よろしくお願い します。

何もないことはすばらしい!

今年のゴールデンウィークは**、** いかがお過ごしでしたか?

「事故 O、非行 O」で連休を終えることができました。これは、子どもたちが学校での連休前の指導を守り、そして、保護者の方々が各家庭でしっかり子どもたちを見守ってくださったおかげです。何もないことはすばらしいことです。本当にありがとうございました。